

Je veux partager avec vous comment Dieu a sauvé ma vie, de sorte que vous connaissiez les raisons pour lesquelles je crois à l'incroyable puissance de Dieu et pourquoi je dois montrer aux gens que Jésus est le Sauveur du monde. Lisez les faits vous-même, car il y a un Dieu qui veut que vous entriez dans son Royaume.

Dès mon plus jeune âge, j'étais sérieux au sujet de trouver le vrai sens de ma vie. Il a fallu un certain temps avant que je ne reçoive une vraie réponse, mais ce tournant a eu lieu dans un camp de jeunesse chrétien alors que j'avais seize ans. Juste avant ce moment j'avais connu pas mal de problèmes dans ma vie. J'avais eu tellement de problèmes que je me sentais misérable et sans réel but dans la vie.

En raison de mes problèmes, je pensais que ce serait mieux de mourir et d'aller au ciel que de vivre sur cette terre. Le diable s'en est servi pour me faire croire que ma vie ne valait rien. Puis ce fut comme un esprit de mort qui m'appelait toujours à mourir. J'avais laissé cette forteresse se construire dans mon esprit, au point où chaque fois que quelque chose tournait mal, je pensais qu'il serait préférable de mourir.

VIVRE OU MOURIR

Mon père avait un fusil dans le placard de sa chambre, sans que personne ne le sache j'ai pris le fusil, je suis sorti par la fenêtre, et j'ai trouvé un endroit où personne ne pouvait me voir. J'ai mis une balle dans le fusil, et j'ai placé le canon au milieu de mon front, j'ai fait une prière, j'ai appuyé sur la gâchette pour exploser ma cervelle. J'ai tiré sur la gâchette mais rien ne s'est passé.

Ce qui m'a empêché de commettre un suicide à ce moment fut le fait que l'arme avait une serrure de sécurité, et elle n'a pas tirée. J'étais en larmes et j'avais peur parce que je pensais que c'était la fin. En réalité je ne voulais pas mourir, alors j'ai crié à Dieu parce que je voulais un but pour ma vie. Peu importe qui vous êtes, Dieu vous a créé pour une raison particulière et vous avez besoin de trouver la vocation particulière que Dieu a pour vous.

TOUCHE PAR UNE PUISSANCE SUPERNATURELLE

Quand je suis allé à ce camp chrétien, un homme prêchait sur la façon dont Dieu a sauvé sa vie et l'avait en particulier libéré d'une addiction destructive à l'alcool. J'ai senti la présence de Dieu et une forte pression venir sur ma poitrine qui m'a fait sentir que j'ai besoin de prière. Ce sentiment devenait de plus en plus fort, jusqu'à ce que le prédicateur demande à ceux qui avaient besoin de prière de venir à l'avant. Je suis allé droit vers l'avant et je me suis trouvé à pleurer et à pleurer autant que je n'ai jamais fait de toute ma vie.

Quelque chose d'étonnant se passait. Mes cils clignotaient à un rythme incroyable, et quand j'ai fermé les yeux c'est comme si je voyais une lumière éclatante. Chaque fois que je fermais les yeux je pouvais voir cette lumière brillante. Lorsque le prédicateur est venu prier pour moi, il a fait un drôle de bruit 'whoosshhh' et une puissance a traversé tout mon corps. Quelque chose comme un choc électrique de puissance et de chaleur a traversé mon corps comme une vague. Il était puissant, mais aussi doux. C'était comme un coup de foudre.

Quand j'ai regardé autour, la plupart des personnes, pour qui on avait prié étaient tombé au sol. Je ne savais pas ce qui s'était réellement passé. Je n'arrêtais pas de pleurer.

C'était la première fois que j'expérimente littéralement la puissance de Dieu et ma vie fut totalement changée et transformée à jamais.

Tout le monde a besoin de connaître la réalité du monde spirituel. Avoir été touché par la puissance de Dieu m'a ouvert les yeux. J'ai vu la lumière et depuis que la puissance de Dieu m'a traversé, tout était différent. Mes priorités dans la vie ont changé. Je voulais vraiment connaître Dieu et il m'a donné une grande faim d'étudier la Bible et de prier.

J'ai alors senti que Dieu m'appelait à prêcher et à témoigner pour Jésus-Christ dans les rues et à l'extérieur des boîtes de nuit. Au fil des années j'ai vu beaucoup de gens changer leur vie. Au début, ils avaient le cœur dur et ils ne voulaient pas écouter ma prédication, mais peu à peu ils ont aussi vu la lumière de vérité de Dieu et que ce qui est écrit dans la Bible est vrai.

LE COMBAT SPIRITUEL

Une autre chose étrange s'est produite après que Dieu ait touché ma vie. Une personne est tombée au sol après qu'on ait prié pour elle et quelque chose a pris le contrôle de son corps. Tout à coup ses mains se crispèrent dans une manière déformée. Il est devenu d'un drôle de rouge et une voix méchante a commencé à parler à travers lui dans un langage grossier. Il parlait si vite que la personne possédée écumait à la bouche. La voix qui s'exprimait à travers lui était un mauvais esprit et son corps se tordait pendant que le démon se battait à l'intérieur de lui.

Il y avait une présence maléfique et les Chrétiens priaient, "Au nom de Jésus, je te commande de sortir de lui." C'était horrible lorsque vous voyez les démons refuser de partir d'une personne réellement possédée. Le

démon ne voulait pas sortir, mais il n'avait pas de choix car sa puissance est brisée. La paix a été restaurée et la personne fut libérée.

Satan est le chef des démons qui travaillent à détruire la vie des gens. Il est tout le contraire de Dieu. Dieu est pur, amour véritable, saint et juste, mais Satan est rempli de haine, de méchanceté et complètement de mal. Il est un menteur et un voleur, et il essaie d'empêcher les gens d'être sauvés.

Le diable vient pour voler, tuer et détruire, mais Jésus est venu pour nous libérer et nous donner la vie en abondance (John 10:10). Des pensées de suicide me revenaient toujours, mais cet esclavage était brisé comme je priais tous les jours, O Dieu, donne-moi le désir de vivre." Soudainement mon esprit était complètement libre alors que je priais que Dieu me donne le vrai but de ma vie.

Un grand nombre d'addictions, de dépression, de cauchemars, de maladies mentales et la pratique de toutes sortes d'activités pécheresses, sont l'œuvre d'esprits malins. Beaucoup de personnes entendent même des voix qui leur disent de faire des mauvaises choses. Satan n'est pas un mythe; son action est visible à travers le monde. Satan est un méchant dictateur et il aime la guerre, la mort et la famine. Il utilise aussi l'amour de l'argent pour empêcher de nombreuses personnes de connaître Dieu. Ceux qui sont riches sont souvent trompés par le diable, car il se sert de la plupart de nos désirs physiques pour nous conduire au péché.

NE SUIVEZ PAR LA VOIX DU DIABLE

Un matin je me suis réveillé et dans mon esprit venaient des images de femmes nues. Puis j'ai entendu une voix me parler. Cette voix disait, "Ce n'est pas le diable." A l'instant j'ai su

que c'était un esprit de mensonge, alors j'ai réprimandé le diable et je lui ai commandé de partir. Le diable veut amener les gens dans l'immoralité sexuelle, mais Dieu nous a appelé à honorer l'alliance du mariage et à être fidèle. La Bible dit : 'Que le mariage soit honoré de tous, et le lit conjugal exempt de souillure, car Dieu jugera les impudiques et les adultères' (Hébreux 13:4).

La prostitution, des addictions à la pornographie, l'homosexualité, le viol et l'abus sexuel des enfants viennent parce que les gens se sont laissé guider par le diable. Des Millions de personnes ont été égarées dans l'immoralité sexuelle, mais ceux qui appartiennent à Dieu n'écotent pas la voix du diable.

QUI ALLEZ-VOUS SUIVRE?

Il n'y a que deux royaumes: le royaume des ténèbres gouverné par Satan, et le royaume de lumière gouverné par le Roi des rois, notre Seigneur Jésus-Christ. Il n'y a que deux chemins: le chemin large qui mène en enfer, ou le chemin étroit qui conduit au Ciel. Nous devons choisir lequel nous allons suivre, Car lorsque les gens suivent leur nature pécheresse, ils tombent dans les pièges du Malin (le diable).

Vous devez vous détourner de la puissance du diable et vous tourner vers la puissance du Seigneur Jésus-Christ. Seul Jésus peut laver vos péchés, vous rendre propre et pur aux yeux de Dieu. Voulez-vous faire la paix avec Dieu et recevoir la vie éternelle maintenant? Ouvrez votre cœur au Seigneur et commencez à prier :

"Oh Jésus-Christ, aie pitié de moi, un pécheur. Sauve-moi et rends moi libre."

www.evangelistmatthew.com

COMMENT JESUS A TRANSFORME MA VIE



VAINCRE LE SUICIDE

MATTHEW G. NEEDHAM